

Canadian Embassy



Ambassade du Canada

File [redacted] Y-600

Saigon
23-41975

Md. [redacted], 1947

Cher monsieur,
Chère madame,

Dear Sir/
Madam,

Un de vos parents présentement au Canada vous a parrainé(e) en vue de votre admission éventuelle au Canada et nous sommes, en conséquence, autorisés à vous émettre, à vous ainsi qu'aux personnes dont les noms suivent, un visa canadien pourvu que vous ayez en votre possession un passeport et un visa de sortie vietnamiens.

You have been sponsored for admission to Canada by your relative there and we are authorized to issue a Canadian visa to you and to the following of your dependents provided that you and these persons are able to obtain Republic of Vietnam passports and exit visas.

Nom/
Name

Lien de parenté/
Relationship

Date de naissance/
Date of Birth

[redacted]

ACCEPTED WITH HUSBAND
AND SON AT SAIGON
31.07.89.

Il est à noter que l'Ambassade du Canada ne peut vous être d'aucune assistance pour ce qui est de l'obtention du passeport et du visa de sortie vietnamiens.

The Canadian Embassy is unable to assist you in obtaining RVN passports and exit visas.

Nous émettrons donc un visa à toutes les personnes ci-haut mentionnées qui détiennent un visa de sortie sur présentation du passeport, du visa de sortie et de cette lettre.

On presentation of your passport, exit visa and this letter, we will issue visas to those persons who have exit visas.

Sincèrement,

Yours very truly,

L'Ambassade

The Embassy



(VNP-1)